

## Ayuno y plantón del grupo Eureka para que liberen presos políticos

El Comité Pro Defensa de Presos, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados Políticos de México (Eureka), inició desde ayer a las 8:00 horas un plantón de ayuno y oración en la Plaza Hidalgo, que culminará el próximo viernes y de ahí, según como se resienta la salud de las participantes, se pasará a la ciudad de Juárez, Parral y Cuauhtemoc; esto, más que un forma de presión hacia el gobierno, es dar a conocer a la ciudadanía de Chihuahua la existencia de los desaparecidos existentes, los cuales no han recibido ningún resultado.

"A nivel nacional se encuentran desaparecidas 562 personas y en el Estado son 14, de los cuales se desconoce su paradero desde hace mucho tiempo; en agosto de 1990 se cumplirán 13 años de estar luchando por la liberación de nuestros desaparecidos", mencionó Martha de los Ríos, líder de esa agrupación.

"Las propuestas que se han recibido son por lo regular entrevistas con las autoridades, pero nosotras ya no las aceptamos, lo que exigimos es una solución inmediata", recalzó.

"El 16 de abril de este año, se tuvo una entrevista con el presidente de la República, Carlos Salinas de Gortari, pero hasta el momento no se han visto los resultados. Después, en la visita del presidente a esta ciudad, se le volvieron a hacer las peticiones, y seguimos como hasta antes de las pláticas. Salinas de Gortari nos ofreció que se iban a liberar muy pronto, pero no vemos los resultados", añadió.

"De aproximadamente 834 presos, sólo se han rescatado 172 a nivel nacional desde el año de 1977, mientras que de nuestros seres queridos solamente 5 se han podido liberar, entre el año de 1975 y 1979", los cuales responden al nombre de: Laura Gaytán, Armando

Gaytán, Reyes Ignacio, Alfredo Medina y Amanda Arziniaga Cano; esta última duró desaparecida solamente de 2 a 3 meses.

El próximo aniversario del grupo "Eureka" se celebrará a nivel internacional, con una Plenaria, que tendrá lugar en Guadalupe los días 4, 5 y 6 de Agosto, plantones y actos fuertes como: cierre de carreteras, se tomarán oficinas de gobierno, etc.

"Se han llevado a cabo días nacionales de oración y plantones en diferentes partes del País, ante lo cual, el Gobierno reconoció el comité públicamente, prometiendo la pronta liberación".

"Arbitraria y Anticonstitucionalmente se encuentran comunicados, solamente sabemos que se encuentran vivos por los demás compañeros que han obtenido su libertad", mencionó Martha.



Las fotos de los desaparecidos políticos, otra vez frente a Palacio.